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Bonjour, 

Voici ma contribuon à l'enquête publique sur le réensablement.

Je ne suis pas convaincu par les résultats indiquants que ce réensablement n'a pas d'effets: l'été on peut 

très bien constater l'absence de crabes après les périodes de réensablement. Et ce n'est pas une soluon 

de long terme.

Je pense qu'il serait préférable d'envisager d'autres soluons. Quand on se promène  sur la plage, on peut 

constater que les épis reennent le sable du coté de l'épis qui donne vers l'entrée du bassin.

Il serait interéssant de rajouter des épis pour qu'ils soient plus rapprochés les uns des autres. De ce'e 

façons le sable devrait être mieux retenu.
Ne pourriez-vous pas tester ce'e soluon sur une zone afin de vérifier les résultats obtenus.

JM. Bernadet




